

## Die Käsmühle,

das beliebte Ausflugsziel an der Hessischen Apfelwein- und Obstwiesenroute in Offenbach-Bieber war in diesem Jahr unser August-Wanderziel. Hier trafen sich, zum Teil auf verschiedenen Routen das Ziel erreichend, 44 Wanderrillige zum gemeinsamen Mittagessen.

Wie immer war die Wanderung sehr gut organisiert. Dieses Mal wurden sogar drei verschiedene Distanzen von Herbert angeboten: Die erste Gruppe konnte von Steinberg mit der S-Bahn nach OF Bieber fahren und die 2km zur Käsmühle und wieder zurück zur S-Bahn laufen. Für die 2. Gruppe standen 8,5 km auf dem Programm. Zuerst ging es, wie bei der 3. Gruppe auch, mit der S-Bahn nach Heusenstamm. Von dort wurde die Käsmühle erwandert. Zurück ging es über OF-Bieber mit der S-Bahn. Für die Langwanderer waren 12km geplant, sie wollten wieder zurück bis Heusenstamm laufen. Kurz vor 10:00 Uhr trafen sich also die Gruppen 2 und 3 in Steinberg und fuhren mit der S-Bahn nach Heusenstamm. Vom Bahnhof ging's durch die Schloßallee, dann um das Schloss herum und weiter durch den Wald zur Käsmühle. Die Wanderung auf schattigen Waldwegen war trotz des sonnigen Hochsommertages sehr angenehm. Allerdings mussten wegen der tropischen Temperaturen zusätzliche Trinkpausen eingelegt werden und so wurde an einem besonders schönen Plätzchen kurz vor OF-Bieber eine längere Rast eingelegt. Die in V-Form liegenden Baumstämme luden die Gruppe dazu ein, wie in einer Freilichtbühne ein Publikum zu bilden. Diese besondere Situation animierte Herbert, einen Witz vorzutragen. Alle lachten sehr herzlich und genießen, wie gesund Lachen in Gemeinschaft ist. Es bleibt nicht bei einem Witz. Einige Damen mit entsprechendem Talent sorgen mit ihren spaßigen Beiträgen für weitere anhaltende Erheiterung.



Weiter ging es durch OF-Waldhof und dem Lämmerspieler Wald. Nach der Häuser Wegschneise verließen wir den Wald, überquerten die Bieber und hatten bald die Käsmühle erreicht. Auch wenn der große Biergarten lockte, wir waren bei der Hitze froh, dass in der angenehm temperierten Mühlenstube für uns reserviert war. Einige Wanderer zogen trotzdem den schattigen Biergarten für den Mittagstisch vor. Übrigens fuhr die Gruppe 1 eine Stunde später in Steinberg ab, lief die 2 Km vom Bahnhof OF-Bieber zur Käsmühle und war kurz vor den anderen Gruppen am Ziel.

Nach der Stärkung liefen alle gemeinsam von der Käsmühle zum Bahnhof OF-Bieber. Der Rückmarsch von der Käsmühle zum Bahnhof Bieber erfolgte ohne Schutz durch schattigen Wald. Dafür wurde das müde Wandererherz durch großartige Sonnenblumenfelder entschädigt. Wegen den tropischen Temperaturen von über 30 Grad im Schatten und da es auf dem Rückweg nach Heusenstamm kaum Schatten gab, entscheidet Herbert auf die „Langwanderung“ zum Bahnhof Heusenstamm zu verzichten und als Gruppe geschlossen mit der S 2 heim zu fahren. Insgesamt wurden an diesem Tag 300 Km erwandert

